

Reconoce Vladimir Putin bajo índice de desempleo e inflación en su país



Moscú, 20 nov (RHC) El presidente Vladimir Putin desatacó la baja tasa en la inflación y el desempleo registrada en su país, al intervenir en el foro empresarial internacional “Rusia convoca”.

Putin indicó que la desocupación se redujo hasta un 4,6 por ciento, el menor índice en la historia moderna de esta nación, consideró.

Además, en lo que va de año la inflación se situó en 3,6 puntos y al iniciarse el 2020 puede bajar a tres por ciento, estimó.

El jefe de Estado recordó que en 2018 el crecimiento económico fue de 2,3 por ciento, aunque reconoció que en este año esa parámetro quedó en un uno por ciento, pero, afirmó, se mantiene la tendencia de crecimiento.

Al respecto, Anatoli Kostin, jefe de la junta directiva del Banco de Comercio Exterior y uno de los principales organizadores del evento que reúne a 80 países, estimó necesario dar una mayor participación al capital privado en los proyectos nacionales (natsproyecti), apuntó.

Ello daría un impulso adicional al crecimiento económico nacional de 1,5 por ciento.

De su lado, el ministro ruso de Desarrollo Económico, Maxim Oreshkin, estimó que la inflación quedó un uno por ciento por debajo de lo planificado y ello podría significar que hubo una baja del consumo.

Pero el primer vicejefe de gobierno y titular de Finanzas, Anton Siluanov, consideró que con una inflación baja se beneficia, tanto el ciudadano común como las empresas, las cuales obtienen más ingresos, estimó.

El director de la Cámara rusa de Contaduría y exministro de Finanzas, Alexei Kudrin, opinó en el foro que se le debe dar más oportunidades al sector privado en la economía nacional.

Sin embargo, expertos recuerdan que, precisamente, la formación de corporaciones estatales en sectores cruciales incidió en gran medida en el surgimiento de condiciones para frenar el declive económico de la década de 1990 y la depauperación social.

Durante el plenario del evento, Putin afirmó que estos momentos el empleo de los recursos asignados para los natsproyekti apenas llega al 66 por ciento.

Tampoco queremos un gasto baldío, pues la utilización de las finanzas debe ser bien efectiva, que lleve a un crecimiento económico y del bienestar de la población, declaró el estadista.

Los natsproyekti están relacionados con la salud, la educación, la demografía, la construcción de viviendas, de carreteras, el crecimiento económico, la reducción de la natalidad infantil, el aumento de la esperanza de vida y el impulso tecnológico, entre otros aspectos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/207984-reconoce-vladimir-putin-bajo-indice-de-desempleo-e-inflacion-en-su-pais>



Radio Habana Cuba